

# *Le grand hôtel Manzana Kempisky de La Havane accueille ses premiers clients*

---



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le grand hôtel Manzana Kempisky de La Havane accueille aujourd'hui ses premiers clients.

Dans des déclarations à la télévision nationale Xavier Destribats, directeur général de ce grand hôtel cinq étoiles plus, le premier de notre capitale, relevait l'importance qu'accorde le groupe hôtelier suisse Kempisky à cet hôtel havanais.

«Nous sommes venus voir l'édifice. Nous avons parlé avec Gaviota de la philosophie de Kempisky et des idées qu'il avait de faire ici le meilleur hôtel non seulement de Cuba mais encore des Amériques.

Comme vous pouvez le constater, il y a réussi parce que cet hôtel, aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur est une beauté. Kempisky est très content que sa porte pour les Amériques soit La Havane. Nous sommes européens et il y a beaucoup d'Europe à La Havane et à Cuba.

Nous gérons normalement très peu d'hôtels dans le monde. Ils sont choisis. Nous aimons les joyaux et cet hôtel correspond franchement à la philosophie de Kempisky.»

Pour le rappel, Kempinsky, un des groupes hôteliers les plus prestigieux au monde et le plus ancien en

Europe, gère 74 hôtels distribués dans une trentaine de pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/130428-le-grand-hotel-manzana-kempisky-de-la-havane-accueille-ses-premiers-clients>



**Radio Habana Cuba**